

DÉMÉNAGEMENT DE LA CLINIQUE DÉSIGNÉE DE DÉPISTAGE DE SEPT-ÎLES

Sept-Îles, le 3 novembre 2022 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord avise la population que la clinique désignée de dépistage (CDD) de la COVID-19 de Sept-Îles déménagera au Carrefour La Baie à compter du 10 novembre 2022.

Ce déménagement est requis en raison des travaux en cours à l'Hôpital de Sept-Îles qui rendent difficile l'accès à la CDD. Une entrée spécifique située au centre du stationnement principal de l'édifice sera réservée à la clientèle de la clinique de dépistage (sur rendez-vous seulement) étant donné que la vaccination est toujours offerte au Carrefour La Baie. L'affichage sur place guidera les usagers et les personnes à mobilité réduite.

Les tests de dépistage en CDD sont offerts à [certaines clientèles](#), telles que les travailleurs de la santé et des services sociaux et le personnel du réseau scolaire. Il est possible de prendre rendez-vous en visitant le www.clicsante.ca ou en appelant au 1 877 644-4545.

Le CISSS de la Côte-Nord remercie la population pour sa collaboration.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Adjoint à la PDG – relations médias, communications et affaires corporatives (intérim)
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268